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[Information]

»Enorm!Mode braucht Raum« - Untersuchung von Mode und  
Masterstudiengang Raumstrategien – Bewerbungszeitraum 
hat begonnen 

Die Bewerbungsfrist zum Masterstudium Raumstrategien an der weißensee kunsthochschule 
berlin für den Studienbeginn im Oktober 2020 hat begonnen. Der Kurator Bonaventure Soh Bejeng 
Ndikung und der Künstler Nasan Tur werden vom Herbst 2020 an den international ausgerichteten 
Studiengang als neuberufene Professoren leiten. Angesprochen sind Bewerber_ innen aus allen 
künstlerischen und kunstwissenschaftlichen Bereichen, aus Architektur und Stadtforschung und 
aus kultur-, geistes- und sozialwissenschaftlichen Studiengängen. In dem gebührenpflichtigen, 
postgradualen Studiengang werden »Raum« und »Öffentlichkeit« thematisiert. Das zweijährige 
Studium bietet eine Weiterqualifizierung an der Schnittstelle zwischen künstlerischer Praxis und 
Diskursen in Feldern wie Kunst- und Gestaltungstheorie, politischer Theorie sowie Kultur- und 
Migrationsstudien. Die Bewerbungsfrist endet am 30. April 2020.

         Link: https://raumstrategien.com/bewerbung-application-winter-2020-2021-2?lang=de 

 
 
 
M.A. Program in Spatial Strategies – Applications Now Acccepted
Applications for the M.A Program in Spatial Strategies at weißensee academy of art berlin for the 
academic year beginning in October 2020 are now being accepted. The curator Bonaventure Soh 
Bejeng Ndikung and the artist Nasan Tur, both newly appointed professors, will direct the program, 
which has an international orientation, from autumn 20202 onwards. Applicants from all fields of 
art and art scholarship, from architecture, urban studies, cultural studies, the arts and humanities, 
are invited to apply. The post-graduate program, for which fees are charged, addresses issues of 
space and the public sphere. The two-year program offers a further qualification at the intersection of 
artistic practice and discourses in fields like art and design theory, political theory, and cultural and 
migration studies. The deadline for applications is April 30, 2020.
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